

明聖 Topics

発行:学校法人 花沢学園
明聖高等学校

千葉市中央区本千葉町10-23
TEL.043(225)5622

URL:<https://www.meisei-hs.ac.jp>



3組
一
明祭



2組『加藤カツエ、呪いにかけられて』



3組　お化け屋敷
藁人形や賽銭箱を作成し、古典的なお化け屋敷を再現しました。また、制限時間内に、お札を7枚以上集めると先生方のチエキを景品としてもらうことができました。見事、優秀賞を受賞することができました！



各クラス催事紹介

2組『Trick or Treat』

4組
4組の生徒が、かわいらしいメイドさんに扮してお出迎えしてくれました。教室内にあつたインスタ映えスポットでメイドさんと撮影する生徒がたくさんいました。

1組 「幽靈船との戦い」

い出に残るような素敵な明聖



10月28日(金)・29日(土)に第22回明聖祭を開催しました。今年度も多くの保護者の方にご来校をいただきました。今年度のテーマは「#アオハルロードショー」。様々な映画の世界観を校舎内に再現しました。催事を通してクラスの絆が深まり、非日常な空間を楽しんでいました。



教室内の温度を下げ、お化け屋敷の雰囲気を作り出していました。最後にお化けに追いかけられるサプライズにともびっくりしました！

カフェのオプションとして、店員さんとチエキを撮ることができ、大人気でした！見事、トップセールス賞を受賞しました。私は男の子に変装をしたのですが、自分の新しい姿が新鮮で鏡を見るたびにおかしく、吹き出してしまいました。クラスメイトも同じく男装・女装をしているので、楽しく催事を進めることができました。またチエキの撮影にリピーターが続出し、トップセールス賞をとることができ、嬉しかったです。来年は最後の明聖祭になるので、みんなの思い出に残るような素敵な明聖祭にしたいです！

(2-2 鈴木 琴美)

3組『お化け屋敷』

藁人形や賽銭箱を作成し、古典的なお化け屋敷を再現しました。また、制限時間内に、お札を7枚以上集めると先生方のチエキを景品としてもらいうことができました。見事、優秀賞を受賞することができました！

今回一番賑わいを見せた催

3組『STAY GOLD』

◆通信コース◆ 『ハロウインフェスティバル』

実行委員会活動

今年度のテーマは「#アオ
ハルロードショー」です。ア
オハルとは青春を意味する言
葉です。みんなに、まるで
自分たちが映画の主役!とな
るような青春を味わえる体験
をしてほしい、という思いか
ら、私たち実行委員で話し合
い、テーマを決めました。実
行委員たちに意見を伝えたり、
まとめたりすることが大変で
したが、とてもやりがいを感じ
ることができました。特に3年生
の中でも話し合いを行い、
みんなでイメージを形作ること
ができたと思います。クラスの仲間との話し合いや催事
準備など、大変な時間も含めて、
楽しかったと思えるよう
な明聖祭になりました。

(3-2 飯嶋元氣)
コロナ禍での開催となり多くの制限がある中で、生徒たちが試行錯誤を繰り返し、学年枠を超えて協力し合いました。今回の経験や思い出を胸に、今後の学校生活や将来に生かしてください!



◆3年生◆ 1組『幽子の呪い』



4組『ラスベガス朝陽』
拉斯ベガスにある華やかなカジノをイメージして教室内を装飾し、4種類のゲームを準備しました。特に、丁半が多く、生徒を夢中にさせました。



事で、指の模型を3つ回収するルールのお化け屋敷でした。3本目の指を手にするところでは、幽子と記念写真を撮ることができました!流石3年生という演出で、多くの生徒を魅了し見事、最優秀賞を受賞しました!



催事の準備中、自分の考えがクラスメイトに伝わり、それが1つの催事になったことがとても嬉しい。今まで自分がより成長することができたと感じました。これは、自分一人で作り上げることは難しかったと思います。催事が成功して、最優秀賞をとることができたのは周りのみんなのおかげだと思います。3年間の中で1番印象に残り、大切な思い出になりました!

(3-1 平山拓実)

2組『Harry Potter Café』

教室内にハリーポッターのワンシーンを再現したフォトスポットのある、カフェを開設しました。カフェに入るた

めには、呪文を唱えるなど細部にまでこだわり、ファンを魅了していました!



4種のゲームを通して、楽しむことができました。特に教室に飾られていたロボット兵の再現度は高く、多くの生徒から好評でした!

4組『40秒で支度しなさい』

あの有名なジブリ映画「天空の城ラピュタ」の世界観を



作品展示

映画のネガファイルムや監督が持っているようなカチンコを使用し、フォトスポットを作成しました。1年生の絵画、2年生の刺繡、3年生の書道・ペペット・絵本が展示されました。また、ITコースが作成した缶バッジやCGの作品の展示、ゲームを体験するコーナーもありました。



お疲れさまでした!



明聖祭を成功させるために、約1ヵ月間一生懸命準備に取り組みました。1階には、映画館をイメージした大きなポップコーンマシンやレッドカーペットが設置され、3階はレトロ映画、4階はアクション映画、5階はSF映画のイメージで装飾を施しました。各階様々な工夫を凝らしました。3年生を中心に活動し、1、2年生のフォローもあり、見事な完成度でした。

最優秀賞	
トップセールス賞	
ポスター賞	
明聖マネーデザイン賞	

進路ガイダンス

体験授業・キャンパスツアー

10月18日(火)に全日・全日ITコース1・2年生を対象とした進路ガイダンスを実施しました。

1学年は各分野の専門学校による体験授業を、2学年は各大学・専門学校へのキャンパスツアー・職場見学を行いました。

1学年

○体験授業

短期大学・専門学校から講師の先生方をお招きし、各分野の体験授業をしていただきました。生徒たちは、幼稚園・保育、IT、音楽・エンターテインメント、美術・デザイン、語学・トラベル、美容、スポーツ、動植物、公務員の9分野の中から2つ選択し、受講しました。体験授業を通して、自分の興味・関心について知ることができ、進路について意識を高める良いきっかけとなりました。



2学年

○キャンパスツアー

大学・専門学校、職場見学のコースに分かれて、見学会を行いました。

大学コースでは、学校説明を聞き、施設見学を行いました。また、実際に学食を利用して昼食を取るなど、大学生活をリアルに感じられた貴重な経験になりました。

専門学校コースでは各学校の見学に加え、体験授業を受けました。授業中の教室を見せてくださいました。学校もあり、生徒たちは、学校や授業の雰囲気をより具体的にイメージできました。

職場体験では、印刷工場と銅板建材の製造会社に伺い、工場を見学させていただきました。働くことの大変さやその意義についても学ぶことができました。

職場体験では、印刷工場と銅板建材の製造会社に伺い、工場を見学させていただきました。働くことの大変さやその意義についても学ぶことができました。



〈進路ガイダンス〉

11月17日(木)に千葉中央ホールにて進路ガイダンスを実施しました。

会場には、7校の大学・短期大学、23校の専門学校、そして1校の専門職大学のブースが設けられました。その中から生徒たちは2つのブースを回り、進路選択の参考となる情報の収集に努めました。10日に行われた講演会の内容を踏まえて臨んだガイダンスということもあり、説明を聞いている生徒たちの表情はとても真剣でした。

〈進路講演〉

11月10日(木)に外部の講師の方をお招きし、「総合型選抜・学校推薦型選抜とは」

というテーマで進路講演会を実施しました。それぞれのメリット・デメリットを踏まえながら、受験方法を詳しく説明していただきました。大学・短大・専門学校側が求める学生像や資質についてもお話をあり、残りの学生生活でどのようなことを意識していくべきかを考えさせられる内容でした。



第60回 定通総合文化大会

10月15日（土）千葉県立木更津東高等学校にて定時制通信制総合文化大会が行われました。

この大会では、千葉県の定時制通信制高校からの書道や美術、被服・手芸などの文化活動の総合的成果の発表を通して、文化水準の向上を図ることが目的となっています。

本校からは被服・手芸の部に2、3年生から家庭総合と育みの作品、書道の部に3年生の書道作品、絵画の部には1、3年生から美術Iと現代アートの作品、他に有志作品を選抜して出展しました。

数多くの作品が出展されていた中、本校の生徒も各部門で賞を受賞しました。今年度は金賞を受賞した生徒もいました。次年度も受賞を目指し取り組んでいきましょう。



11月21日（月）から11月24日（木）まで校内にて、12月6日（火）から12月8日（木）まで京成千葉中央駅前・本千葉駅前にて、福祉委員会と有志の生徒たちによる赤い羽根共同募金活動を行いました。

校内では元気な挨拶と共に募金の声掛けを行い、学校も活気づけられました。

街頭募金では福祉委員を中心に戸掛けを行いました。近年はコロナ禍で自粛していましたが、1年生も先輩の声にリードされて大きな声で声掛けができるようになります。

今回の募金では合計で11,120円も集めることができました。集められたお金は、一人暮らしのお年寄りの方に温かい食事を届ける活動、障がいのある人たちをお手伝いする活動、また、大きな災害のボランティア活動の資金として、その地域の福祉活動の充実のために幅広く使われています。

今年度もたくさんの方にご協力いただき、ありがとうございました。

赤い羽根共同募金 活動報告



最初は、バスやレシーブの基礎の練習から真剣に取り組みました。最後まで諦めずにボールを追い、拾ったり、レシーブ、トス、スペイクと流れるように得点したりすると、周りから大きな歓声が沸きました。時折の力強いスペイクが見られ、試合ではチームメイトと協力してボールをつなぐ姿が見られました。

また、休憩時間には、クラスメイトと談笑する姿や、普段の学校生活では見ることのできない級友の一面が発見され、交友関係の幅も広がったのではないでしょうか。



通信X2

第3回体育スクーリング

11月25日（金）千葉ポートアリーナにて、体育スクーリングを実施しました。

今回の授業内容は、バレーボールです。

早いもので、今年も残りわずかとなりました。皆様は、どのような1年をお過ごしになられたでしょうか。

今号では、主に明聖祭についてお伝えしました。学年を問わず催事を楽しむ姿が見られ、笑顔あふれる明聖祭となりました。4月からたくさん行事・研修に取り組んできましたが、日を追うごとに生徒の成長を感じられた1年でした。

来年も行事・研修を全力で楽しもうとする生徒の姿をお届けします。よろしくお願ひいたします。

荒井 朝陽

